



MC acusa reunión “ilegal” de la Jucopo con “mayoría artificial” de Morena y aliados



El grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, abandonó la reunión extraordinaria de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), al acusar que no existían las condiciones de pluralidad democrática, ni se cumplirían con la característica presencial.

El coordinador de MC, Jorge Álvarez Máynez, envió una circular al presidente de la Jucopo,

Rubén Moreira, en donde solicitaba la cancelación de la reunión programada para este sábado, sin embargo asistió “bajo protesta porque está comprometida a debatir con argumentos y escuchar a quienes piensan diferente”.

<https://politico.mx/mc-acusa-reunion-ilegal-de-la-jucopo-con-mayoria-artificial-de-morena-y-aliados>